



## “No está a altura de la crisis”

POR IVONNE MELGAR  
[ivonne.melgar@gmm.com.mx](mailto:ivonne.melgar@gmm.com.mx)

Al hacerse “a un lado” en los procesos electorales de este año, Movimiento Ciudadano (MC) demuestra una vez más que no tiene el valor de ser opositor, cuestionó Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente del PRI.

El también diputado federal señaló que en MC “prefieren estar del lado incorrecto de la historia” y darle la espalda a la coalición de Va por México”.

Dijo que la dirigencia de Movimiento Ciudadano pretende ignorar que esa coalición surgió como respuesta a la exigencia de la ciudadanía de que la oposición fuera en bloque.

Para el líder nacional priista, al retirarse de la contienda en 2023 “ese partido evidenció de nueva cuenta que no está a la altura de las crisis que vive el país”.

Y consideró Moreno Cárdenas que “cobardemente dicen hacer-

se a un lado, pero lo que realmente hace, es repetir el discurso que le dictan desde Morena”.

A través de sus redes sociales, el dirigente nacional priista señaló que “MC no pudo con el reto de enfrentarse al poder”.

Adicionalmente, el dirigente priista llamó a los militantes de MC a sumarse a la coalición Va por México.



Foto: Especial

Alejandro Moreno dijo que MC prefiere estar del lado equivocado de la historia.